

En el Centro de las iglesias pobres á las ocho comunión general. Por la tarde, Rosario y plática. Todo el día estará espuesto el Copón.

En la Merced, por la noche, se hará un ejercicio muy devoto con exposición del Copón en la capilla de la Reserva.

Visita á la Corte de Maris

A la Virgen de los Remedios, en Santa Magdalena.

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Explosión.—El nuevo Delegado Madrid 11 á las 1'45 t.

En la calle de Minerva de Barcelona ha ocurrido una explosión de gas causando cinco heridos, entre ellos una mujer cuyo estado inspira serios temores.

El edificio ha quedado destruido. Don Alejo Abella ha sido nombrado delegado de Hacienda de Baleares.

El general Weyler á los cubanos Madrid 11 á las 3'30 t.

El capitán general de Cuba ha dirigido una alocución á los cubanos, al tomar posesión del mando que se le ha conferido; en ella consigna sus ideas que siempre han constituido su única política y concluye diciendo que ahora es necesario hacer la causa de España y que no respetará á los enemigos de la patria.

Habiéndosele presentado el jefe del partido reformista, le dijo el general que por ahora nada le importan las reformas, que precisa acabar con la guerra y después seguirá las instrucciones del Gobierno.

Un encuentro.—Maceo.—Cabecillas de la anterior insurrección. Madrid 11 á las 3'40 t.

La columna Godoy batió á la partida mandada por Lacret, entre Sagua y Cienfuegos, causándole doce muertos.

Quedaron también muertos dos soldados.

Dícese que Maceo se ha internado de nuevo en la provincia de Pinar del Río.

Se han presentado al general Weyler los cabecillas Céspedes y Bello, que tanto figuraron en la anterior insurrección, habiéndoles asegurado el general que les amparará mientras fueran leales á la patria.

Estado Mayor.—Alarma infundada.—Estrategia insurrecta. Madrid 11 á las 3'45 t.

El general Ochando se ha encargado de la jefatura del Estado Mayor del Ejército en operaciones en Cuba.

Ayer hubo gran alarma en la Habana por haberse dicho que Máximo Gómez estaba muy cerca y que algunos grupos de insurrectos hostilizaran los poblados.

Quedaron pronto desvanecidos los temores.

Dícese también que Gómez se ha propuesto distraer la atención de las fuerzas para facilitar el paso de Maceo á la provincia de la Habana.

Asamblea republicana

Madrid 11 á las 3'55 t. A la sesión de la asamblea progresista,

presidida por el señor Muro, asisten unos ochenta delegados de provincias.

Entre ellos se cuentan los señores Sol y Ortega, Ballesteros, Marengo y Lacalle.

A la puerta del local están situadas dos parejas de la guardia civil de á caballo aunque seguramente no ocurrirá ningún desorden.

Creese que se disolverá el partido para engrosar el partido republicano nacional.

Ataque á un poblado

Madrid 11 á las 4'55 t. Dicen de la Habana, que en las cercanías de Santa María del Rosario se presentaron algunos grupos de rebeldes.

Los voluntarios se fortificaron en la iglesia y hostilizaron á los rebeldes, quienes se retiraron después de cuatro horas de fuego.

La partida iba mandada por el cabecilla Castillo y al alejarse cortaron las líneas telefónica y telegráfica.

Despedida á las tropas

Madrid 11 á las 5'20 t. Antes de las cuatro ha salido del cuartel del Rosario el batallón expedicionario de Wad-Ras.

Un gentío extraordinario invadió la plaza de San Fernando, dando vivas al Ejército.

El batallón mandado por el teniente coronel señor Teran que va voluntariamente á Cuba, siguió por las calles de Bailén, Mayor y carrera de San Jerónimo, siendo aclamado en todas ellas.

En algunas tiendas y comercios fueron obsequiados con refrescos y diversos objetos.

En la esplanada de la estación del ferrocarril, fueron despedidos por el señor Azcárraga, el marqués de Estella y otros muchos generales, además de las comisiones que mandaron los distintos cuerpos de la guarnición.

Pi y Margall

Madrid 11 á las 7'30 n. En la asamblea federal, el Sr. Pi y Margall ha dedicado un recuerdo á la proclamación de la república en 1873, y ha preguntado si ésta hubiese podido ser proclamado sin diputados republicanos.

Fuertes rumores han interrumpido al orador, el cual se ha visto obligado á terminar su discurso, en medio de un silencio absoluto.

De Cuba

Madrid 11 á las 8 n. El parte oficial dado por el general Weyler dice que los insurrectos atacaron el pueblo de Guira Macuriges, y que fueron rechazados por fuerzas de voluntarios y de la Guardia civil que les causaron dos muertos y un herido.

Por nuestra parte tuvimos un muerto y un herido. Confirma también que Maceo ha sido batido en San Cristóbal.

La columna del coronel Tort alcanzó á la partida de Máximo Gómez, cerca de Lechuga, cogiéndole caballos y municiones.

La guerrilla de Cristina rechazó al enemigo en Hato Nuevo, apresándole caballos y pertrechos.

El general Godoy encontró en Cinco

Palmas algunas partidas, entre ellas la de Lacret, y las produjo cuatro muertos y catorce heridos. Nosotros tuvimos un capitán herido, un sargento y dos soldados muertos y ocho individuos de tropa heridos.

Moncheta

Ultimas cotizaciones

Table with columns for 'VALORES LOCALES' and 'VALORES PUBLICOS'. Includes items like 'Crédito Balear', 'Cambio Mallorca', 'Fomento Agrícola', etc.

Boletín meteorológico

Table with columns for 'Día 11 de Febrero á las 9 de la mañana'. Includes 'Barómetro', 'Termómetro seco', 'Ídromómetro', etc.

Oficinas públicas

Alcaldía de Palma. Fomento.—Habiendo acudido á esta Alcaldía don Sebastian Barceló y Clar pidiendo permiso para construir un horno con destino á la cocción de pan en una casa de su propiedad sita en el Terreno calle de Alonso XIII, núm 36, y en cumplimiento de lo que previene el artículo 418 de las Ordenanzas municipales, se anuncia al público que el expediente respectivo se hallará de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento durante el plazo de 15 días contados desde la fecha de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial» de esta provincia á efectos de reclamación.

Palma 10 Febrero 1896.—El Alcalde, Jaime Salom y Vich.

Sociedades y Corporaciones

Centro Farmacéutico. Queda abierto el pago del dividendo activo acordado por la Junta general el que se hará efectivo todos los días laborables de nueve á doce de la mañana. Palma 10 de Febrero de 1896.—P. A. de la J. de G., El Secretario, Juan Sureda.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares.

Asociación de Beneficencia. Por acuerdo de la Junta Protectora y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 de los Estatutos, esta Asociación celebrará Junta General ordinaria el día 22 del corriente á las doce de la mañana.

Los señores Subvencionistas que deseen asistir á dicho acto se servirán recoger la correspondiente papeleta de asistencia que será facilitada en estas oficinas durante las horas de despacho. Palma 10 Febrero de 1896.—El vocal de turno, Antonio Sbert Canals.

Ferro carriles de Mallorca

A los efectos del artículo 23 de los Estatutos se convoca á la junta general de Accionistas para la reunión que tendrá lugar el día 28 del actual á las tres de la tarde, en la estación de Palma.

Tienen derecho de concurrir á la Junta todos los tenedores de diez acciones las cuales deberán ser depositadas en la Caja de la Compañía al solicitar la papeleta de asistencia, que expresará el número de acciones entregadas y servirá al Accionista de resguardo hasta que, terminada la junta, se le devuelvan los títulos.

Dichas papeletas se facilitarán por la Secretaría desde el día inmediato á la publicación de este anuncio hasta tres antes del señalado para la reunión.

Durante los quince días anteriores á la misma se pondrá de manifiesto á los Accionistas los libros de contabilidad, inventarios y balances de la Compañía, con arreglo á lo dispuesto en el artículo 30 de los Estatutos.

Palma 4 de Febrero de 1896.—El Presidente, Rafael L. Blanes.—C. A. de G. A.—Jaime Sanche, Secretario.

Sociedad General Mallorquina

Por acuerdo de la Junta de Gobierno se convoca á los señores accionistas para la Junta General ordinaria que se celebrará el 16 de los corrientes á las 12 de la mañana, en el local que ocupan las oficinas de la Compañía.

El previo depósito de los títulos en la caja social podrá verificarse durante los días 12, 13 y 14 á las horas de despacho.

Palma 4 de Febrero de 1896.—El Presidente, Manuel Salas.—P. A. de la F. de G.—Mannel Guasp, vocal secretario.

ESTADISTICA

Inscripciones verificadas en los Juzgados

Nacimientos: Día 9.—Varones 1.—Hembras 1.

Matrimonios: Día 9.—Don Rafael Nadal Ferrer con doña Isabel Maria Jaume Sureda.

Defunciones: Día 11.—Antonio García Antich, 3 años, Arrabal, bronquitis.

Isabel Mir Frau, casada, 44 años, Son Sardina, congestión pulmonar.

Josefa Coll Sastre, 8 años, c. Montenegro, tuberculosis.

Josefa Maimó Sastre, 1 año, Coll d' en Rebas, raquitismo.

Hospital provincial: Día 10.—Entradas, 8: 6 varones y 2 hembras.—Altas, 14: 12 varones y 2 hembras.—Defunciones, ninguna.

Registros del puerto de ayer á la puesta del sol:

Estado de la atmósfera.—Despejada, sin nubes. Id. del horizonte.—Calmoso en todo el círculo.

Dirección del viento.—Ventolinias variables. Estado de la mar.—Llana.

Buques á la vista.—Ninguno. Indicaciones del Vique de Porto-pi.—Ninguno.

Incendios.—Al orto el cielo estaba despejado, había cirrus, el horizonte calmoso, la mar llana, y la ventolina al N. A las nueve se quedó calma completa, á las once entabló el embate y fué muy flojo, á las tres ya había calmado por completo siendo blanca la mar, al ocaso había ventolinias variables.

Noticias.—Entraron los vapores Isleño y Cabrera, los veleros Providencia y Marina y no hubo salidas durante el día de veleros, y á las cinco y veinte minutos salió el vapor Catalina con destino á Barcelona.

Mataderos: Día 11.—Heces sacrificadas para el abasto público.—Bueyes, 0.—Vacas, 2.—Teros, 0.—Novillos, 0.—Terminos, 1.—Carneros, 0.—Ovejas, 4.—Borregos, 0.—Corderos, 78.—Cabras, 4.—Cegajos, 0.—Cabrillos, 0.—Cerdos 10.—Cerdas, 5.—Lechonas, 0.

Volateria.—Gallinas, 43.—Pollos, 35.—Gallinas, 85.—Patos, 2.—Pavas, 5.—Palomas, 0.—Patos, 0.—Ocas, 0.—Conejos, 6.

Alquiler

En la calle del Baratillo, número 10, se alquila un primer piso apropiado para la instalación de un colegio, barbería, taller de sastrería ó moistera. Informarán en la misma calle número 14, piso 1.º

Se vende una magnífica cabra malparida, que tiene tres semanas de parida, juntamente con sus crías. Informarán, Victoria 6—2.º

Venta. Se vende una magnífica cabra malparida, que tiene tres semanas de parida, juntamente con sus crías. Informarán, Victoria 6—2.º

Advertisement for 'Ferro-carriles de Mallorca' and 'Vapores Correos'. Includes text about train services and schedules.

Advertisement for 'Férias de Mallorca'. Includes text about the fair dates and location.

Table with columns for 'Pueblos', 'Puntos de parada', and 'HORAS'. Lists destinations and travel times.

Advertisement for 'Hojas del Calendario'. Includes a calendar for February 12 and 13, 1896.

Últimas Noticias

DE LA TERCERA EDICIÓN DE AYER

De la Capital:

Por el Gobierno civil de esta provincia se encarga la busca y captura de la joven Victoria Serrano Serra, de veinte y un años de edad y natural de León.

El cabo de la guardia municipal señor Bosch, ha amonestado severamente esta mañana, en la plaza Mayor á des vendedoras que estaban promoviendo escándalo.

Servicios prestados por la guardia civil:

Notifica a un sujeto vecino del lugar de Cas Concos presunto autor de haber inferido una herida con arma blanca en el vientre de un convecino.

El expresado sujeto juntamente con un cachillo que le fué ocupado ha sido puesto á disposición del juez competente.

—La del puesto de Santa Maria recogió y entregó á sus padres á una joven demente de veinte años de edad, que hacia cinco días que habia desaparecido de su domicilio.

—Por la del puesto de Esporlas, fué entregada al Juez municipal de la misma, á una mujer, autora de haber sustraído varias prendas de ropa á distintas convecinas.

—Participa la de Manacor el haber denunciado al Alcalde de la misma á dos sujetos que sorprendió apacentando sus ganados en terrenos agenos, sin que estuvieran autorizados por el dueño.

—Detuvo la del puesto de Pollensa á una mujer presunta autora de la sustracción de una lechona, de una casa de aquella villa.

TELEGRAMAS

Llegada del general Weyler.— Detalles.

Madrid 11 á las 10:00 m.
 > > 10:20 "
 > > 10:30 "
 > > 10:50 "

Se han recibido oficialmente detalles de la llegada del general Weyler á la Habana.

El Alfonso XIII entró en la bahía á las nueve de la mañana y los cañones de la plaza hicieron las salvas correspondientes y se dispararon millares de cohetes.

En los edificios públicos se veia izada la bandera nacional.

Un inmenso gentío acudió al muelle á presenciar el desembarco.

La caballería habia formado en el muelle.

Fueron á esperar al general Weyler el jefe interino del ejército de Cuba, general Marin, el Alcalde, el Ayuntamiento, la Diputación, la Audiencia, el Obispo, la Cámara de Comercio, y todas las sociedades y círculos de recreo.

Casi todos los balcones de las calles por donde tenia que pasar el nuevo jefe estaban adornados con preciosos tapices.

Hace un hermoso día.

De todos los labios salen frases de alegría que denotan que renacen las esperanzas en la victoria.

Al desembarcar el general Weyler se le hizo una ovación estruendosísima. Camina entre el general Marin y el Alcalde y le sigue el general Ahumada.

En toda la carrera reina un entusiasmo indescriptible.

Al llegar á Palacio se dieron vivas á España y se pidió que saliera al balcón el general.

Después de un rato, salió entre los gritos y aclamaciones de la muchedumbre, siendo aplaudido y vitoreado extraordinariamente.

Un niño le entregó una corona y el general, emocionado, lo besaba.

La recepción, á la que asistieron las autoridades y representaciones de todos los partidos, ha resultado brillantísima.

El general Weyler pronunció un discurso que aplaudieron mucho:—Vengo animado—dijo—de propósitos tolerantes; pero seré tolerante en cuanto lo permita el deber. Quiero mantener el alto nombre de la patria y acabar la sangrienta guerra que hoy asuela los campos y las ciudades. Todos debemos mostrar amor á España sacrificándonos, que ella recuerda que durante la guerra pasada las columnas de voluntarios cubanos prestaron grandes servicios á la patria. Mientras dure la guerra—añadió—no admitiré distinción política, condenaré toda política que no sea española, ni admitiré nunca las camarillas. Para mí solo existen españoles y separatistas. Deslindaré los campos haciendo una separación perfecta de aquellos que odian ó aman á España, escucharé todas las quejas que sean justas y mis actos estarán inspirados en la más estricta justicia.

El general fué muy felicitado; el entusiasmo ha sido grandísimo.

Impresiones

Madrid 9 á las 11 m.

Ha causado excelente efecto, así en la Habana como en Madrid, las frases que al encargarse del mando del Ejército de Cuba pronunció el general Weyler.

La prensa de hoy excita á la población para que tribute una entusiasta despedida á las tropas del batallón de Vad-Rás que salen hoy para Cuba.

Se generaliza la opinión de que en la actual semana se abordará la cuestión política, después que el general Weyler haya podido pulsar la opinión de las personas influyentes de la isla de Cuba.

Informe del Observatorio

Madrid 11 las 11:10 m.

La Gaceta publica hoy un parte oficial

del observatorio, acerca de la explosión del bólido.

Además de los datos que ya telegrafié, en Vallecas han encontrado los auxiliares del observatorio un pedazo de hierro, que cayó en el kilómetro número seis.

En la carretera de Castellón se han encontrado tambien varios fragmentos y en Vicálvaro resultaron algunos heridos leves á consecuciancia de la alarma.

Noticias varias

Madrid 11 á las 11:10 m.

En Amunartia (Logroño) pueblo que tenia 23 casas, se han incendiado diez y ocho, perdiéndose los graneros, ropas y ganados que contenian.

La mayor parte de vecinos se encuentran arruinados, si bien lograron salvarse.

En Lugo se prepara una calurosa despedida á las fuerzas de Luzón que salen para la Coruña.

Créese que la detención de los redactores de *El País* durará poco tiempo.

El mencionado periódico insiste en su campaña, y dice que cuando toda su redacción se encuentre en la cárcel, otra redacción nueva se prestará al sacrificio.

«La Gaceta»

Madrid 11 á las 11:30 m.

La Gaceta publica una Real orden nombrando al general Marin, capitán general de la isla de Puerto Rico.

Inserta otra del ministerio de Ultramar, disponiendo que el 29 de este mes se verifique el sorteo para la amortización de 1800 Cubas correspondientes á la emisión de 1886.

PA LMA.—Tip. de Amengual y Muntaner

LA ALMUDAINA

Diario de la mañana--Avisos y noticias

Los anuncios se valoran con arreglo á la siguiente tarifa:

En la cuarta plana á razón de dos céntimos de peseta por línea regular del cuerpo 8.

En tercera plana cinco céntimos por línea.

En la primera diez céntimos.

Los anuncios de Sociedades y Corporaciones, que sean de interés para el público sin lucro para ellas, se insertarán gratuitamente; en cualquier otro caso adeudarán con arreglo á la tarifa.

Los Sres. suscritores disfrutará de una rebaja del 20 por 100 sobre los precios de tarifa.

Además tendrán derecho á tres inserciones gratis en tercera plana de medida regular y que no exceda de diez líneas.

Los anuncios mortuorios de medida natural, ó sea de columna, en la tercera plana satisfarán 1'50 pesetas: en la primera 3 pesetas.

Si el anuncio fuese el doble ó cuádruple la medida, el precio será también doble ó cuádruple en cada uno de los sitios nombrados.

EN TODO CASO EL PAGO ES ADELANTADO

Se admiten abonos para anuncios permanentes ó de otras clases á precios convencionales.

Además la imprenta de este periódico cuenta con gran número de grabados adecuados á todos los objetos y que pone á disposición de los anunciantes.

Almendros

Se venden de 3 y 4 años de primera clase á precios módicos y pueden pedir cantidad bastante crecida. Para mas informes, dirigirse á la Sucursal de los señores Amengual y Muntaner, de Inca, Rectoría 12.

Traspaso de tienda

Por fallecimiento se verifica el de la de sombreros de señora n.º 33 de la calle de Brossa con todas sus existencias. Informes, calle de la Unión, núm. 36.

Practicante

Se necesita un practicante enterado en el despacho de Farmacia. Informarán, Colón 22 y Perejil 3.

ALQUILER.—De un segundo piso en la calle de San Francisco, número 19, y un tercero en la Plaza del mismo nombre número 2. Informes, San Francisco 19, primero.

Una sierra sin fin

Una en buen estado se vende á precios sumamente limitados. Informarán en la calle de S n Miguel, número 93, 1.º

Espárragos de Argenteuil

Plantas de dos años de edad; deben sembrarse durante el presente y el próximo mes. Se hallan de venta en el predio «Torre de Puigdorfil» situado en el primer kilómetro de la carretera de Palma á Sóller.

En el mismo predio se encuentran tambien en venta, pitachos, almendros, melonotoneros y cerezos de variedades escogidas.

SE ALQUILA.—Una casa zaguan y un primer piso con todas las comodidades apetecibles, con cuadra coladuría, terrado, etc., situada en la calle de Luzay, número 4.

ALQUILER

En la calle de Gater n.º 5 hay un segundo piso para alquilar, con las comodidades apetecibles y agua. Darán razon en el principal. vs.

Algarrobos

Se venden en el huerto del «Francés» frente á la estación del Ferro-carril. 6-2-v-s

MODRIZA.—Una que desea encontrar criatura para lactar en su casa, leche de 16 meses. Informarán calle de Santany, núm. 23, 1.º

Quintas-Redenciones

Seguros para niños y jóvenes hasta los 19 años
 Pagos mensuales desde 1'50 pesetas
 Id. voluntarios > 5'00 >
 Id. de cuotas únicas > 20'00 >

La Unión Española

Oficinas: San Pablo, 6, Barcelona.— Delegado, B. Bosch Blasco, Unión, 26. 183-10

Imp. de Amengual y Muntaner